

Política de Compras Sostenibles de Austral Group

Somos una empresa pesquera líder en la extracción, procesamiento y comercialización de nutrientes del mar peruano que realiza sus operaciones siguiendo un modelo de gestión sostenible enfocado en la calidad, la mejora continua, la ecoeficiencia y la innovación. Somos signatarios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, estamos alineados a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Como parte del modelo de gestión sostenible basado en aspectos ASG (ambientales, sociales y de gobierno corporativo), hemos elaborado la presente política para guiar los procesos de compras sostenibles de bienes y contratación de servicios. Nuestra Política de Compras Sostenibles refleja el compromiso con la ética, la transparencia y la responsabilidad en todas nuestras operaciones de adquisiciones.

PRINCIPIOS:

1. Conservación de los Recursos Hidrobiológicos

Valoramos el compromiso de los proveedores con la pesca sostenible y promovemos la adopción de prácticas responsables para el cuidado de los recursos hidrobiológicos marinos.

2. Ética y Transparencia

Valoramos la integridad en todos nuestros procesos. Buscamos proveedores que compartan nuestros valores éticos y cumplan con las normas y regulaciones vigentes. Evitamos cualquier forma de corrupción o conflicto de intereses y velamos por mantener relaciones comerciales basadas en el respeto y prácticas justas. Asimismo, exigimos el estricto cumplimiento de la normativa vigente en materia de prevención de corrupción, lavado de activos y financiamiento del terrorismo.

3. Gestión Ambiental

Promovemos la protección y el cuidado del medio ambiente. Seleccionamos bienes, productos y servicios que minimicen impactos ambientales, como la huella de carbono, residuos generados, entre otros. Valoramos y reconocemos a aquellos proveedores con certificaciones ambientales y fomentamos la adopción de prácticas sostenibles en toda nuestra cadena de suministro.

4. Salud y Seguridad en el Trabajo

Seleccionamos proveedores que mantengan estándares rigurosos de seguridad en sus operaciones y ofrezcan condiciones de trabajo seguras y saludables. Exigimos el cumplimiento estricto de las regulaciones de salud y seguridad laboral en todas las etapas de la cadena de suministro.

5. Condiciones Laborales

Exigimos a nuestros proveedores que garanticen condiciones laborales justas y equitativas en toda nuestra cadena de suministro, así como brindar oportunidades de desarrollo para todos sus trabajadores. Fomentamos la diversidad, la igualdad de género y la inclusión en todas nuestras operaciones.

6. Protección de Derechos Humanos

Rechazamos cualquier forma de trabajo forzoso, trabajo infantil, discriminación, acoso sexual y crueldad física. Exigimos a nuestros proveedores que sus trabajadores cuenten con un contrato de trabajo, el cumplimiento del pago de sus salarios y del horario de trabajo convenido. Respetamos el derecho a la libertad sindical y a la negociación colectiva de los trabajadores de nuestros proveedores.

7. Relacionamiento con la Comunidad

Valoramos el desarrollo de la economía local a través de las actividades que se realizan en las operaciones de nuestra cadena de valor, así como el apoyo a iniciativas sociales que contribuyan positivamente en el bienestar de la comunidad.



Respetamos nuestros procesos de compras sostenibles en la selección de proveedores con criterios de objetividad, imparcialidad, transparencia e igualdad de oportunidades, fomentando el desarrollo de estos. Analizamos de manera periódica los riesgos inherentes a nuestra cadena de suministro y evaluamos permanentemente el desempeño de nuestros proveedores. Realizamos programas de desarrollo en alianza con organizaciones gubernamentales e internacionales.

La Política de Compras Sostenibles dirige nuestras decisiones en la adquisición y gestión de la cadena de suministro, comprometidos con la excelencia y liderazgo en la promoción de prácticas comerciales sostenibles, para cumplir con los más altos estándares de sostenibilidad y ética empresarial.

Andrew Dark
Gerente de Administración y Finanzas

13/11/2023

Políticas Referidas:

- Política Integrada de Gestión Sostenible (PIGS)
- Política de Derechos Humanos
- Código de Ética y Conducta de Proveedores